

Grünarbeiten rund um den Friedhof

Ehrenamtliche helfen beim Freiwillingentag in Grebendorf

Grebendorf – Gemeinsam zum Wohle aller etwas tun und zur Verschönerung des Dorfes beitragen – das war auch beim Freiwillingentag in Grebendorf das Ziel.

Diesmal lag ein Arbeitsschwerpunkt der vielen ehrenamtlichen Helfer auf dem Friedhof. Die rund 240 Meter lange Hecke wurde geschnitten, der Fremdbewuchs unter der Hecke entfernt, mit viel Aufwand wurden die Wege

und Grabränder gesäubert, um der letzten Ruhestätte der Bürger ein würdiges Ansehen zu verleihen.

Gräber ohne Hinterbliebene, auf denen Sträucher und Büsche wuchsen, wurden ansehnlich hergerichtet. Auch wurde der abschüssige Hang neben der Friedhofshalle mit einem Holzgeländer gesichert. Ortsvorsteher Willi Jakal dankt allen Helfern und Unterstützern.

red/ jes



Freiwillingentag in Grebendorf: Arbeiten rund um den Friedhof standen auf dem Programm.

FOTO: WILLI JAKAL